



Fédération Française de Twirling Bâton

Communiqué d'informations

Janvier

N°22

SOMMAIRE

Licences 2015

CMC – Médailles / Trophées

Twirling et périscolaire

Inscriptions aux compétitions

AGENDA FEDERAL

Bureau Fédéral
17 et 18 janvier
Mérignac

Comité Directeur
7 et 8 février
Mérignac

Congrès Fédéral
7 et 8 mars
Les Pennes Mirabeau

Bureau Fédéral
1 et 2 mai
Annecy

Licences 2015

La campagne de licence 2014-2015 arrive à son terme et l'on peut déjà observer au 31 décembre 2014 des grandes tendances :

- Augmentation du nombre de licences au 31/12/14 par rapport au 31/12/13
- Stabilisation du nombre de clubs
- Augmentation importante en nombre de licences des ligues de :
 - Bourgogne (+80%)
 - Martinique (+34%)
 - Picardie (+17%)
 - Lyonnais (+14%)
 - Guadeloupe (+11%)
- Baisse en nombre de licences des 3 ligues ayant le plus de licenciés :
 - Ile de France (-4%)
 - Dauphiné-Savoie (-7%)
 - Bretagne (-4%)

Il vous est toujours possible de prendre des licences telles que mini twirl, sportive et surtout supporter.



CMC – Médailles / Trophées

Nous vous rappelons que dans le cadre de l'accord de mutualisation qui a été mis en place entre le CNOSF et CMC, vous pouvez de bénéficier de tarifs préférentiels sur des produits de récompenses sportives.

Vous trouverez ci-joint le document de présentation de CMC qui contient aussi les conditions de l'accord.

Pour en bénéficier, il vous suffit de vous connecter au site suivant : <http://www.cmcparis.com/>

Login : CNOSF

Mot de passe : recompenses

Twirling et périscolaire

Dans le cadre du PEDT (Projet Educatif Territorial), les associations sportives intervenant dans le temps périscolaire sont tenues de souscrire une assurance qui couvre leur responsabilité civile et celle des pratiquants. Nous vous informons que la Fédération a conclu un avenant avec MMA à notre contrat d'assurance afin d'étendre notre garantie aux enfants pratiquant le twirling dans ce cadre.



Inscriptions aux compétitions

Le temps des inscriptions aux championnats étant écoulé, nous avons constaté une augmentation significative du nombre de club qui participeront aux compétitions.

Sur les 350 clubs affiliés, 340 se sont ainsi inscrits ! Nous vous souhaitons à toutes et à tous une excellente saison sportive.